



Masterhacks - A Nintendo no le gusta que ninguna empresa o persona utilice su imagen, nombre o audios sin permiso, por lo que la compañía demandó a la empresa MariCar que se dedica a la renta de Go Karts.

Nintendo inició el proceso legal debido a que los vehículos de la empresa demandada cuentan con elementos relacionados a Mario Kart, además de disfraces de Mario, Peach, Toad y Luigi, con lo que se alega la violación de la propiedad intelectual de manera artera.

También alegan que el nombre «MariCar» se deriva de Mario Kart. Hasta el momento no se sabe sobre los avances de la demanda, pero es posible que Nintendo desista si la compañía deja de usar la temática del videojuego como parte de su oferta, así como ha pasado con otras demandas similares.